

nes de mar adversas, perso-

# Inicia la celebración del Mes del Aire

● Como ya es tradición, en marzo se realiza la celebración del Mes del Aire y del Espacio en conmemoración del 95° aniversario de la Fuerza Aérea de Chile (Fach). Es así que hoy se efectuará el izamiento de la bandera nacional a las 9:30 horas en la explanada de la Municipalidad de Antofagasta. Además, entre las 09:35 y

09:50 horas volará una bandada de aviones Caza F-16, los cuales harán una sola pasada por los cielos antofagastinos.

Es por esto que desde la Fach invitan a la comunidad a ser parte de la celebración y a sacar las mejores fotos y videos de los aviones y los etiqueten en sus redes sociales. 🌟